

## 元消防団長 橋本孝太郎さんに秋の叙勲

元土別地方消防事務組合和寒町消防団々長の橋本孝太郎さん（71歳）が、11月3日平成20年秋の叙勲において、瑞宝双光章の栄に浴されました。

橋本さんは、昭和35年2月18日和寒町消防団員を拜命し、依頼45年2ヶ月の永きにわたり、旺盛なる消防精神のもと、幾多の災害に出動されました。

昭和56年に班長、昭和59年には部長・分団長にと昇格され、多くの火災、水害等の災害現場に出動され、町民の生命財産の保護に活躍されました。

平成3年には全団員の推挙により副団長に昇進、平成13年4月1日団長の要職に就任され、消防施設の整備、装備の近代化を推進すると共に、消防団員の資質の向上に尽力されました。

平成17年3月31日退団されるまで団長、副団長の要職を14年間務め、消防団に多くの功績を残し、後進に道をゆずられました。

また、和寒町商工会の発展にも多大な努力を傾注され、和寒町商工会理事として30年にわたり務められると共に、和寒町体育協会々長を務められ、和寒町のスポーツ振興にも大きな功績を残されました。

その他、和寒町選挙管理委員会委員長など多くの公職を歴任されておりましたが勇退され、平成18年恵庭市に転居されておりました。



## 経済産業省から 勝野弘嗣さんに感謝状

経済産業省所管の商業統計調査及び工業統計調査の調査員として、永年にわたり従事された功績が認められ、経済産業省から勝野弘嗣さんに感謝状が贈られました。

勝野さんは、平成9年から統計調査の調査員に従事し、統計調査の基礎資料の収集にご尽力いただいております。



## 中学3年生の佐々木さん名寄税務署長表彰



名寄税務署が主催する「税を考える週間」の行事の一環として行われた、中学生の税についての作文で中学3年生の佐々木晴華さんが、名寄税務署長表彰を受けました。佐々木さんは、「税と歴史」という難しいテーマで作文を書きながらも、税が果たす役割をしっかりと理解した内容が評価されての表彰となりました。

11月13日（木）、名寄税務署長が中学校を訪れ、佐々木さんに賞状を直接手渡し、笑顔での受賞となりました。

## 和寒中バスケットボール部全道大会へ進出



和寒中学校バスケットボール部男子(監督杉本仁先生)が11月1日から2日に名寄市スポーツセンターで行われた「名寄地区中学校新人バスケットボール大会」において見事準優勝に輝き、全道大会の切符を手にしました。名寄地区管内の計6校が出場し、そのうち4チームが決勝リーグで対戦。優勝した土別南中学校に敗れたものの、得失点差で2位となり全道大会への進出が決定しました。

同校バスケットボール部は2年生3名と1年生5名の計8名という少ない部員ではありますが、監督の杉本先生は「最後まで諦めず全ての試合に臨む選手たちの頑張りが結果に結びついた」と勝因を述べていました。

また、キャプテンの酒向光弘(2年)くんが「バスケットの経験者も少ないが、1勝をめざして頑張ります。」と抱負を語り、12月26日から旭川市総合体育館や市内中学校で開催される全道大会での活躍が期待されています。